
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        ガバナー公式訪問 

 

■会長の時間         会長 中武泰一郎君 

今日は、二十四節気の一

つで、大気が冷えて来て露

が出来始める頃と言われる

「白露」です。一日を通し

ての気温の変化が大きくな

ってきます。体調管理には

十分お付け下さい。 

三原正宏さん・坂田師通さん・河野洋一さんの 3名の

方の入会式を、長峰ガバナーをお迎えした中で、行える

事は大変光栄に存じます。 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これで会員数が４５名となり、５０名の大目標にも手

が届く所までは来た感もいたしますので、新入会員への

研修・退会防止にも気配りをしながら、皆さんのご協力

を頂き、更なる増強に努めたいと思います。 

さて、１８６８年９月８日に元号が「明治」へと変わ

り、新しい時代の一歩を踏み出しました。岩倉具視が、

「一世一元」を発意し、天皇が許可したものです。 

 又、１９５１年９月８日にはサンフランシスコ平和条

約が締結されました。これによって日本が主権を回復し、

新しい国創りが始まりました。 

 高鍋クラブも、今年から５年後の４０周年を見据えた

長期計画がスタートいたしました。 

今年度の高鍋クラブのテーマは、「団結」「創造」「挑

戦」。～次代への確かな一歩～ をです。 

 これまで培われてきたクラブの「絆」を一層確かなも

のとし、職業を通しての奉仕の理念の基に新たなクラブ

の在り方を創造し、それに向かって果敢に挑戦していき

たいと考えております。 

この後は、長峯ガバナー・林ガバナー補佐をお迎えし

ての公式訪問です。 

このクラブフォーラムにおいて、皆様からの前向きで

建設的なご意見を拝聴し、長峯ガバナーのアドバイスを

賜りまして、今後のクラブ運営に活かしていき、次代へ

の確かな一歩を印す事が出来ればと思います。 

 会員の皆様には、最後までのお付き合いを宜しくお願

いいたします。 

  

 

 

 

第 1708 回 平成 23 年 9 月 15 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

2730地区ガバナー    長峯  基 

中部分区ガバナー補佐    林    務 

2730地区テーマ 

  とにかく「善いことをしよう。」 

高鍋ロータリークラブテーマ 

  原点をみつめ「団結」「創造」「挑戦」 

9月の月間テーマ  

  新世代のための月間 

７．ＢＯＸ披露 

８．各委員会報告 

９．次週例会案内 

10．点   鐘 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

  我らの生業 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内 

＊夜間例会＆観月会     

      18：30～   於；ホテル泉屋 

 

次週例会案内；9月 22日（1709回） 

 ＊血圧測定  ＊米山奨学生 汪南雁さん来訪 

 ＊クラブフォーラム 

  

 

 

 

 

第 1707 回 例会内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



■幹事報告           幹事 藤本範行君 

＊2012-2013年度ガバナー 

候補の取り下げに伴う新 

候補の推薦依頼の件 

＊「ガバナー公式訪問紹介」 

のガバナー月信原稿依頼 

＊中部分区会長幹事会の件 

 日時 平成23年10月13日（木）小戸荘 18：30～ 

＊杉尾秀哉講演会の後援のお願いの件 

 

◆新入会員入会式    坂田君、三原君、河野君 

 

◆出席報告       出席リーダー 福本幸良君 

出席状況                

会  員  数 45名 

出 席 会 員 数 41名 

ホーム出席率 91.11％ 

前々回修正出席率    ％ 

 

◆ＢＯＸ披露       親睦活動担当 長濱博君 

中武泰一郎君 長峯ガバナー 

林ガバナー補佐をお迎えし 

て。ご指導を宜しくお願い 

致します。 

藤本範行君 長峯ガバナー林 

ガバナー補佐さまようこそ 

高鍋ＲＣへお越しくださいました。本日はご指導を宜 

しくお願い申し上げます。三名の新入会員の皆さん共 

にガンバッテいきましょう！ 

図師義孝君 長峯ガバナー林ガバナー補佐をお迎えして。 

 今日はありがとうございます。 

岡島達雄君 宮日支局大山様、長峯ガバナー、林ガバナ 

ー補佐、都城北クラブ戸高さん倉園さん、新入会員の 

皆様歓迎します。今後のご指導宜しくお願いします。 

島子勝芳君 長峯ガバナー林ガバナー補佐をお迎えして。 

茂木晃君 長峯ガバナーをお迎えして。坂田師通先生の 

 ご入会を歓迎します。 

黒木敏之君 長峯ガバナー林ガバナー補佐をお迎えして。 

 坂田君、河野君、三原君の入会を祝して。 

橋口清和君 長峯ガバナーをお迎えして。 

新入会員をたくさんお迎えして。 

岩切洋君 長峯ガバナー補佐をお迎えして。 

坂田君、河野君、三原君ご入会おめでとうございます。 

福岡直樹君 結婚記念のお祝いありがとうございました。 

松尾正博君 誕生日のお祝いありがとうございました。 

■ガバナー挨拶      国際ロータリー第2730地区 

             ガバナー 長峯 基様 

今年度、RI会長カルヤ

ン・バネルジー氏が、「何

かを成し遂げようと思う

なら、ありとあらゆる知

恵を振り絞らなければな

りません。 

それには、まず自分自

身の内側から始めるしか

ないのです」と、更に「自らを発見し、潜在的な力を引

き出し、迷わず、ひるむことなく、『出でて奉仕し』世

界で博愛を広げてください」と強く表明しています。 

自分自身の中にこそ変化を起こすことの必要性を認識

し、「私たちには得意とする事が数多くある」と重ねて

話しています。 

RIテーマに沿い、ロータリアンの決意と内なる力を引

き出していく事により夫々のクラブの活性化につながり

時代の要請に沿った２７３０地区全体の様となる事を目

標としていきたいと考えています。 

論語に  

子曰、学而不思則罔、思而不學則殆 

子曰く、学びて思わざれば則ち罔(くら）く、思うて学

ばざれば則ち殆(あやうし） 

「学ぶだけ」・「思うだけ」では、さっぱり身に付かな

いし・思考力が鍛えられないといけない。 学びて思い、

思いて学ぶ事 大局観を持つ事が大切とあります。 

RI会長のテーマを基に、種々の思いの実現に一歩でも

近づくには、先ず、ロータリアン一人ひとりの意識の改

革に努めて社会を変えて行く。 

RI会長は、先ずは良き家族、良き隣人、良き地域社会

とつなげて、これを継続していく事を提唱しています。 

私たちは自らの生業を通してよく自分自身の発見を図

り、それぞれが尐しずつでも社会奉仕に関心を持ち、寄

与し続けて行く事が出来ればクラブが活性化して、やが

ては大きな社会奉仕に成り行くものと思います。 

更に将来のロータリーの担い手となる若き人たちの会

員拡大とその育成、並びに女性会員拡大を計り、視野の

違いや秘められている新しい考え方等を共に学びながら、

これからの社会の変化に応えていける構造改革につなげ

ていけたらと思います。 

そして、鳥インフルエンザ、口蹄疫、新燃岳、東日本

大震災これら災禍に会われた方々の長期に渡る復興に対

して、私たちの出来得る事は無いのか、これも皆さんと

共に考えて行動を起こしたいと考えています。 

 

 
宮日新聞 大山俊郎様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
ビジターの戸高君 倉園君 

 

 

 


